

## <株式会社東洋>



### ～企業紹介～



主にリユース事業とアミューズメント事業を展開。世界一のクレーンゲーム設置台数(350 台以上)を誇るゲームセンターと、埼玉県内 12 店舗を誇るブランド・ジュエリーのリサイクルショップを運営し、メディアにも多数出演。事業活動を通じて笑顔とありがとうを集めることで皆が成長しつづけられる会社を目指しています。従業員 110 名。本社は北本市。

### ～インタビュー～

外国人社員（中国出身）、2019 年入社の上 敏（おう びん）さん。

#### ー入社きっかけは？

GGG の JOB FAIR に参加した時に採用担当の方とお話することができました。営業職のほかに広報職も募集していると聞き、学生時代に学んだこと（メディアコミュニケーション学科卒）を活かせると思い入社しました。



#### ー現在の仕事内容は？

You Tube や bili bili（中国の動画共有サイト）へ投稿する PR 動画の企画、出演、編集等や Weibo（中国のブログサイト）への広報記事の翻訳、投稿等をしています。また宝石の展示会での通訳もしています。

#### ー仕事の満足度は？

毎日が楽しく充実しているので満足しています。職場の雰囲気がとてもよく、それぞれの能力、個性、得意な部分を活かしているところが大好きです。

#### ー将来の目標は？

広報業務の中でリリースを書くという重要な仕事ができるようになりたいです。また宝飾の展示会もやっているの、鑑定士の資格を取りたいと思っています。

#### ⇒後輩へのメッセージ

私は GGG の面接会に参加したのがきっかけで就職しました。焦っても考えても、動かないと進まないの、まずは行動することです。採用担当者と話すことはいい経験になるので、そこから自分が見えてくると思います。見る、調べるだけでなく、とりあえず参加するのが大切だと思います。

### ～GGG インタビューアーから～

仕事が楽しくて、職場の雰囲気も良くて、毎日がとても充実していると話す王さん。その前向きな姿勢で、今後の益々の活躍を期待しています。